
CLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

名古屋千種ロータリークラフ
WEEKLY

承認 1982年8月24日

も』ご” 艫晨鑿晨東急暴勇I拾 ＝務㈲ ､…｜‘｡…“
て,喰凹 壽臺 急鬘薑信

広零会霧要員晨牧野登志吾

THEROTARY

題字黒野清宇

1

夢をかたちに MakeDreamsRealNo.4
2008～2009年度RI会長李東建

お暑うございます。

突然ですが､今年度片山主水ガバナーの提案により、

今月を「ロータリーを考える月間」として、各クラブ

内で色々討論してくださいとの指示があり、卓話の時

間をフォーラム形式で行いたいと思います。

ガバナーの趣旨は最近外国に比べ国内のロータリー

活動は、やや元気がない、何とかして各クラブ内を再

び基礎固めして増強の前に退会者をなくし、ロータ

リーの活性化を求めてくださいとのことではないで

しょうか？

皆さんにぜひ短い時間ですが、色々考えたり、疑問

に感じている点がございましたら、ご発言ください。

次にロータリーは不変といわれますが、私が入会以

来少しずつ変化している点をお話します。

◎ロータリーにNOはない→最近は少々NOもある

ようになりました。

◎各クラブ例会の年間休会回数

2回→4回(2001年度より）

◎例会欠席のメーキャップ

クラブ例会|ﾐ|の前後1週間→前後2週間

◎会長、紳事の選考

等々、少しの変化はしているようです。

ともかく、我千種クラブは創立会長故水野民也さん

の|~塩梅良く」物事を進めていきましょう、との金言

を忘れずに運営していく事が基本だと思っています。

本日は大'二|君、小山君、油田君、谷口君、ご協力あ

りがとうございました。

最後にこの形式に対しては会員間では賛否両論のよ

うでした。

｜クラブフオーラム7月15日報告分｜
囹大ロニコボックス委員長
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囹"奉仕の理想”

題ビジター紹介 l名

題出席報告

会貝 56（52）名 出席 43名

出席率 82.69％

前々回 7月8日 （修正出席率) 9630%

|萩原幹事報告’
1）次会例会終了後、オリエンテーションを開催致し

ますので担当の方はお残り下さい。

’ 久野会長挨拶

梅雨が明け、今日は24節気では大暑、暑気がもっと

も厳しく、一年中で最も気温の高い酷暑の季節です。

油蝉がうるさくI鳴き､何か騒がしい気がいたしますが、

心穏やかに行きましょう。

さて、 7月17日（木）に地区ロータリー財団セミ

ナーが開催され渡遜委員長と参加をして来ました。

｢ポリオに最後のとどめを刺す」ため協力を等の話し

がありました。詳細は後日、委員長より。

今日はこの後「ロータリーを考える月間」というこ

とで鈴木(理)会員の卓話をI:|:!心に時間が取られていま

すので、私のごあいさつは、これにて切り上げさせて

いただきます。

｜地区特別月間“ロータリーを考える” ｜
会員鈴木理之君

へ

ニコボックス委員会は、皆様から拠出していただい

た「奉仕への拠金」を奨励、管理する委員会です。こ

の醸金は、 ロータリー活動の「奉仕活動」に使用する
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『変化｣会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



ことを目漂にしており、前年度は次のような活動の基

金となっております。

1）社会奉仕-23RC分担金、警察・消防慰問金、

警察・消防表彰・環境保全

2）国|際奉仕一キャンヘルプタイランド寄付、米

山・財団奨学生関係

3）職業奉仕一優良従業員表彰、職場例会

4）新世代-1AC･ RAC補助金、 ライラセミ

ナー参加費、チャリティーラン

5）クラブ奉仕一ロータリー手'l臆、お祝い費、委員

会費

6）記念品費一誕生日・結婚記日記念品

本年度は、前年度と同様に300万円を目標にしてお

ります、ニコボックスなくしては円滑な活動に支障を

来たしますので、全会員のご理解とご協力をお願いい

たします。

人のメンバーでこの1年間頑張ります。

委員会の主な行事は、秋春の家族会、年末家族懇親

会、新年例会後の懇親会、そして最終例会後の懇親会

です。

その中での今年の秋春家族会は例会日の昼からバス

で京都のライトアップ秋はもみじ春は桜といった日帰

りコースを考えていますので、皆様の参加お待ちして

おります。

もう一つの考えは委員会を年6回と計画書には提案

しましたが年12回の委員会を行いオープン参加で当ク

ラブ会員家族が集って例えば9日（水）我家でハープ

のコンサートと食事会を開催、30人出席が得た事を考

えますと、もっともっとこの様な企画がしたくなりま

したので色々提案をうけたいと思っています。そうす

れば会員同士の和が広がると思っています。今年は親

睦会から千種RCが発展する事を願います。

囮佐久間親睦委員長 ～ローターアクトクラブよりお知らせ

8月7日(木） （通算315回） 点鐘19:00

場 所：布池教会聖ヨゼフ館

ﾒｲﾝﾃｰﾏ：名古屋葵RCとの合同例会

担 当：役員

8月17日（日) (通算316回） 点鐘17 :00

場 所：名古屋城

ﾒｲﾝﾃｰﾏ？浴衣でmght(in名古屋城宵祭り）

担 当：クラブ奉仕委員会

へ

親睦委員長の佐久間です。メンバーは新人古参と15
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足立 一郎

萩原喜代子
堀江宏輝
伊豫田博明

加藤重雄
小林 明

黒須アイ子
牧野登志子

三好 親

西川 豐長
大川 勝平

佐々木敏夫
鈴木聖三

油田

在田
林

池森
加藤
川浦

小杉

前元
松居
水谷
大口

佐野
鈴木

舎人経昭 遠山
和田 正敏渡邊
吉田 節美吉田
ロータリーを語り合おう
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源＞あまRC 中村普一君

； 千種RC例会に出席させていた
＞だきます

;久野 峯－
2 年中で一番暑い日ですが卓話
；鈴木理之君よろしくお願いします
I佐久間良治
; 7/17恒例日泰寺本堂宇蘭盆大
?施会会に参加
;鈴木理之
’ 本日後半30分皆さんのご協力を
;お願いいたします
〉
〉
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；（7月15日分）
；久野 峯一
＞ 暑い日が続いてますがお変わり

；ありませんか
き川端 圭
, 城山八I幡宮にお参りした途端に
ゼー年分のご契約をいただきまし
；た！やっぱりお客様は神様です
2感謝！

;佐久間良治
ゼ ホームパーティ朧況のうち終え

；ました
＞
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油田 弘佑足立 一郎 鈴木正男 鈴木理之
藤田千津子萩原喜代子 鈴木 聖三 竹内 眞三
服部 正夫 堀江宏輝 谷口 優舎人経昭
池森 由幸伊藤健文 遠山 憲孝和田 正敏
樫尾 富二 加藤 顕 山本英次 吉田 節美
加藤重雄 川浦 忠 加藤君の卓話楽しみです

小林英毅小山 雅弘
黒須アイ子牧野登志子

宮尾紘司 三好 親
水谷 祥督西川 豊長
大口 弘和尾関 武弘 1.合: ~計~‘引
佐野 寛 笹野義春 | 68.000円 ｜

、〃、夕、〃、〃、夕、"、J、夕、夕、夕、夕、ク、夕、〃、グ、'、〃、ダ、夕、”、〃、夕、タ、〃、グ、夕、グ、グ、〃、グ、夕、グ、グ、〃、グ、〆、ク、グ、夕、グ、グ、グ、グ、

次回例会平成20年8月5日（火）講演“命の尊さ、教育の大切さ”
NPO法人ルワンダの教育を考える会副理事長カンベンガ・マリールイズ様
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